



LA GALERIE VIRTUELLE DES ARTS PLASTIQUES

publié le 12/04/2020

Retrouvez sur [cet espace virtuel vos productions](#)..

Et, même si cela ne peut rendre compte :

- ▶ ni de la taille de la réalisation,
- ▶ ni de ses matériaux,
- ▶ ni des déplacements induits pour le spectateur,
- ▶ ni des sensations diverses comme odeur ou toucher,

BREF...

Même si cela reste très parcellaire et frustrant c'est

MIEUX que RIEN

BONNE VISITE

(soyez patient le chargement peut être long...mais nous avons le temps !)